

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

路面凍結 スピードダウンと車間距離

冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない

釧路 ブラックアイスバーン、スリップ

路線バスが、はみだし、ガードレールに衝突
乗客9人が病院に搬送

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2019/12/14(土) 16:00

14日午前8時ごろ、ブラックアイスバーンの釧路市興津2丁目の市道で乗客18人を乗せた路線バスが、スリップして対向車線にはみ出し、そのままガードレールに衝突しました。この事故で乗客9人が病院に搬送されましたが、いずれも軽傷とみられます。

釧路 スリップ、現場に向かう消防車2台

軽自動車、信号柱に衝突

◇冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない◇

2019/12/14(土) 16:00

14日午前7時ごろ、釧路市で現場に向かう途中の消防車2台が、スリップし軽乗用車や信号柱に衝突しました。

浜中 スリップ、10台絡む玉突き事故

1人軽傷

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

2019/12/14(土) 16:00

14日午前8時半ごろ、浜中町の道道で乗用車など約10台が絡む玉突き事故があり男性1人が軽傷です。